

## **Auszug aus dem Beschlussprotokoll 19. Ratssitzung vom 22. Oktober 2014**

**425. 2014/205  
Postulat von Isabel Garcia (GLP) und Markus Baumann (GLP) vom 18.06.2014:  
Einführung einer standardisierten CO<sub>2</sub>-Abgabe auf allen Flügen ab Zürich**

Gemäss schriftlicher Mitteilung lehnt die Stadtpräsidentin namens des Stadtrats die Entgegennahme des Postulats zur Prüfung ab.

Isabel Garcia (GLP) begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 170/2014).

Namens des Stadtrats nimmt die Stadtpräsidentin Stellung.

Das Postulat wird mit 66 gegen 49 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat